

Moyen - Journée mondiale de l'autisme au marché

Par L'Est Républicain -

Le marché mensuel, installé dans la cour d'école le 1^{er} samedi de chaque mois, a accueilli non seulement les stands alimentaires, en particulier locaux, mais aussi celui tenu par les professionnels qui exercent auprès d'adultes atteints de troubles du spectre autistique. Dans le cadre de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme, les visiteurs et clients du marché ont pu parfaire leurs connaissances sur le sujet.



Faire reculer les idées reçues et donner des informations précises a fait l'objet d'échanges au marché.

Des échanges

La présence, dans le village, de la MAS « La volière » permet aux habitants de rencontrer parfois des résidents en cours de promenade ou lors d'activités. Mais des idées reçues, préjugés, ou méconnaissances de ces affections qui touchent chaque année 10 000 enfants en France, méritaient d'en savoir davantage. « Ce trouble neuro développemental n'a pas une cause unique et présente diverses formes pour les personnes qui en sont atteintes, avec des besoins différents et variés », explique une soignante.

Les échanges avec les visiteurs ont permis d'expliquer les modes de communication par pictogramme ou images quand la parole est absente, la gestion des crises, et les manifestations qui entravent la vie des personnes qui en sont atteintes : isolement, perturbation des relations sociales dont le langage qu'il soit ou non verbal, et les activités stéréotypées. Badges et documentation ont complété les informations collectées entre deux achats.